



ROBERTO MELENDEZ S.

**A** su paso por el puerto de Acapulco, Guerrero, la tormenta tropical John dejó un saldo de trece personas muertas, entre ellas cuatro menores de edad, deslaves de cerros, socavones en carreteras, daños materiales de consideración a hoteles, restaurantes, comercios, instalaciones deportivas y miles de casas habitación, daños considerados como millonarios. De igual forma se registraron cortes en el suministro de energía eléctrica, falta de agua potable y, por supuesto, no faltado los actos de rapiña.

De nueva cuenta la llamada "perla del Pacífico" vuelve a ser centro de destrucción de fenómenos naturales, anteriormente con el huracán Otis, al que se suma Helena. Miles de habitantes carecen de alimentos, transporte público y otros servicios, pero la naturaleza es incontenible y se esperan lluvias torrenciales en los próximos días, por lo que los porteros hacen un llamado a las autoridades de los tres niveles de gobierno para que multipliquen esfuerzos y la ayuda sea suficientes, toda vez que "carecemos de todo". John se "apresta" a arribar a los estados de Michoacán, Jalisco y Oaxaca, donde las autoridades toman ya medidas de protección para los habitantes, quienes se encuentran más que preocupado.

Muchos de ellos, de nueva cuenta, han perdido todo su patrimonio, lo que fue destacado en el noticiario estelar de unomásuno, Cambiando de Tema Noticias, por los Raúl Ruiz Venegas y José Luis Sustaita, quienes, bajo la dirección de nuestro presidente editor, Naim Libien Kauí, también destacaron que las conmemoraciones de los primeros diez años de "desaparición" de los 43 estudiantes de la Escuela Normal Rural de Ayotzinapa, Guerrero, dejó un saldo que podría considerarse como negativo, aunque no fue provocado por los deudos, pero sí por el llamado Comando Negro, ya que decenas de comercios, bancos, monumentos históricos, parques públicos y transporte público, entre otros, fueron vandalizados por quienes se manifestaron contra los nulos



## PROGRAMA TV Jhon deja 13 personas muertas en Guerrero



Cambiando de Tema Noticias, por José Luis Sustaita y Raúl Ruiz Venegas

resultados de la presente administración en las investigaciones para aclarar la tragedia, la que ha sido heredada a quien a partir del uno de octubre será la primera presidenta de México y Norteamérica, Claudia Sheinbaum Pardo, en quien los padres de familia, han depositado su confianza para que acintivamente se lleve a la verdad que todo mundo quiere saber y que el destino final de los normalistas, quienes supuestamente fueron desaparecidos por autoridades de los tres niveles de gobierno. Los deudo de los 43 normalistas ratificaron que no quieren saber ya nada del presidente López Obrador, quien afirman los traicionó y faltó a su promesa de que se daría una solución definitiva al grave problema.

No cumplió nada de lo prometido y por el contrario, nos utilizó con fines meramente políticos, pero ahora se dice víctima de fuerzas conservadoras, como siempre lo señala cuando no tiene una respuesta correcta o solución a los problemas que se le presenta, acotaron los padres, abogados, padres de familia y amigos de los normalistas presuntamente fallecidos.

Cambiando de Tema, los comunicadores expusieron que la mañana de este viernes 27 de septiembre bien podría ser la última de la gestión de López Obrador al frente del Poder Ejecutivo Federal, ya que la prevista para el lunes sería de festejo para quienes han cubierto el milenario evento, el que todo indica será seguido por la doctora Sheinbaum Pardo, quien el uno de octu-

bre será proclamada como primera presidenta del país, ceremonia que podría ser boicoteada por opositores al actual gobierno federal.

Esperamos, estamos ciertos, que en la fecha referida la sucesión será tranquila y hacemos votos porque no haya problemas mayores, expusieron los conductores del gustado y visto noticiario, quienes recordaron la angustiada y triste situación que enfrentan miles de comerciantes de la ciudad capital debido al "amurallamiento" de decenas de dependencias oficiales, las Cámara de Diputados y Senadores, la Secretaría de Gobernación, el Palacio de las Bellas Artes e incluso la Alameda central por parte de autoridades policiales.

Cambiando de Tema, Raúl y José Luis confirmaron que diversas organizaciones civiles convocan a la comunidad en general a manifestarse el día uno de octubre.

Cambiando de Tema, no obstante que las autoridades federales y estatales de Sinaloa afirman que la situación de violencia se encuentra controlada, los sangrientos enfrentamientos armados en la entidad, principalmente en Culiacán, siguen escalando y durante las últimas tres semanas se estima que se han registrado más de un centenar de ejecuciones, además de tener que cancelar diversos eventos, entre ellos el de la fundación del Estado.

De igual forma, los informadores reportaron un posible emplazamiento de huelga por parte de pilotos aviadores de importante línea aérea para exigir aumentos salariales, en tano que unos 15 extrabajadores de Iterjet bloquearon Circuito Interior por que no les han cubierto, como les prometieron, sus sueldos.

Son cinco mil los trabajadores que enfrentan esta problemática.

Buen fin de semana y recuerde que tiene una cita el lunes próximo, a las 14:40 horas, con otro Cambiando de Tema Noticias, sea feliz y cuídese mucho. Mil gracias.